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Ergebnisprotokoll der Ortsbeiratssitzung vom 08.03.10 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt    
Herr Hermann-Hans 
Hermannski 

x   Protokoll Nr.: 02_2010 

Herr Dirk Hofmann x   Datum: 08.03.10 
Herr Uwe Beyer x   Ort: Freienseen 
Herr Karl Schad x   Sitzungsbeginn 19:30 Uhr 
Herr Frank Jung x   Sitzungsende: 22:00 Uhr 
Herr Heinz Lakos x   Schriftführer-/in: Klaus Böning 
Herr Klaus Hofmann x     
Herr Michael Dörr x    
Herr Klaus Böning x    
      
Ferner sind erschienen: Neuer Vorstand des Juz aus Freienseen, Bürgermeister Peter 
Klug 

 
Tagesordnung: 
 
1.  Begrüßung durch den Ortsvorsteher oder Stellvertreter und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit   
Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung um 19:30Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest. 
 
2. Jugendhaus Freienseen (Wiedereröffnung) 
Melissa Leidner berichtet über die derzeitigen Aktivitäten zur Wiedereröffnung des 
Jugendraums. 
Es wurde ein neuer Vorstand gebildet mit folgenden Personen: 
Marie Heitmann, Matthieu Summa, Lea Palitsch, Vanessa Hebeis, Bastian Dalitz, Timo 
Schreiner, Melissa Leidner. 
1. Vorsitzende Marie Heitmann 
2. Vorsitzender Matthieu Summa 
 
Mit Reparaturen und Renovierungen wurde begonnen. 
Getränke sowie Bier (für Jugendliche über 16 Jahre) werden für 1 Euro pro Getränk 
verkauft. Es gilt Rauchverbot. 
 
Die Wiedereröffnung ist nach Ostern geplant. 
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3. 700 Jahrfeier in 2012 
Gemäß einer Recherche des Hessischen Staatsarchivs Darmstadt wurde Freienseen 
1312 erstmals Urkundlich erwähnt.  
In 2012 wird deshalb eine 700-Jahr-Feier veranstaltet.  
Zwecks Klärung der örtlichen Bereitschaft ist geplant ein Treffen des OB mit den 
Vereinsvorständen durchzuführen, anschließend eine Bürgerversammlung. 
Die Bildung einzelner Arbeitsgruppen ist bis zum Herbst geplant. 
 
4. Vertrag Telekom-Funkanlage MHZ (Vertragsverlängerung) 

- Beratung / Beschlussfassung 
Die Telekom plant neue Sektor-Mobilfunkantennen auf dem DGH zu installieren.  
Herr Klug klärt, ob es  sich um eine UMTS-Antenne handelt, die eine Internet-Nutzung 
ermöglicht. 
Der OB bittet um Prüfung, ob die Einnahmen von 3600 Euro zukünftig dem Freienseener 
DGH zugeordnet werden können.        
Der OB stimmt der Vertragsverlängerung mit 8 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung zu. 
          
 
5.  Stand betreffend Internetseite www.freienseen.de 

- Info von Ortsbeiratsmitglied und Schriftführer Klaus Böning 
B. Planz erklärt sich bereit die Internetadresse www.freienseen.de dem OB zu überlassen.  
Den Seiteninhalt möchte B. Planz auf ihre private Seite transferieren. Sie bittet um eine 
Kostenbeteiligung. 
K. Böning klärt mit Heiko Mölcher die Pflege der Seite.  
 
 
6. Mitteilung/Anfragen 
Der OB bittet um Klärung, ob die Fällung eines Baumes am Tunnel im Kreuzungsbereich 
Freienseen, Laubach, Gonterskirchen durch den ASV berechtigt war. 
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung um  22:00 Uhr. 
 
 
______________________________    _________________________ 
Ortsvorsteher Schriftfüher/-in 


